

Pressemitteilung

Leverkusen: Verein umbenannt und Suche nach Ehrenamtler

Der Leverkusener Verein FunGamerAltersHeim trägt nach einem Mitgliederentscheid vom 05.02.2020 nun den Namen Gaming in Order. Zur Auswahl des neuen Namens sagte Vorstandsmitglied Andy Franke: „Gaming in Order stellt unsere Vereinsziele nun auch im Namen klar heraus. Die präventive Arbeit gegen die Gaming Disorder, auf deutsch: Computerspielsucht, und die Förderung des E-Sports, insbesondere im Amateurbereich, liegen uns am Herzen und sind Kern unsers Handelns.“

Der Verein sucht außerdem noch einen ehrenamtlichen Mitarbeiter, welche die Koordination der E-Sport-Teams leiten soll. Zudem stellt der Verein dem künftigen Mitglied des erweiterten Vorstandes eine Ausbildung zum zertifizierten E-Sport-Amateur-Trainer in Aussicht, um diesen optimal für seine Aufgaben im Verein zu qualifizieren. Bewerbungen nimmt der Verein auf seiner Homepage www.gaminginorder.de entgegen.

Kontakt für Rückfragen

Andy Franke
Vorstandsmitglied
0151 / 44 33 61 09
a.franke@gaminginorder.de

Gaming in Order e.V.
Bensberger Straße 28
51375 Leverkusen
vorstand@gaminginorder.de
www.gaminginorder.de

Gaming in Order e.V. ist ein gemeinnütziger Verein, welcher sich für die Förderung und Gemeinnützigkeit des E-Sport einsetzt. Aufgrund der erhöhten Suchtgefahr bei der Ausübung des E-Sport wetzt der Verein sich ebenfalls präventiv gegen Gaming Disorder ein und bietet umfangreiche Erstinformationen an.